

Nous sommes l'Europe (traduction de l'allemand)

C. Falkowski

Ces élections au Parlement européen se déroulent dans des conditions complètement différentes. Les événements géopolitiques ne sont plus déterminés par l'Europe ou l'Occident, mais de plus en plus par la Chine et les nouvelles puissances mondiales, qui ont jusqu'à présent eu tendance à être classées dans la catégorie des pays en développement.

Et nous sommes tous touchés par les changements dans la biosphère et le système climatique : des fluctuations extrêmes du climat aux problèmes alimentaires et aux flux migratoires. Ces changements, qui nécessitent évidemment une coopération mondiale plus étroite, mais conduisent plutôt à une résurgence de l'impérialisme (Russie, Chine) et du particularisme politique (Trump, Orban, etc.), ne peuvent plus être ignorés. Au contraire, ils devraient être à l'origine de véritables changements politiques, en particulier au niveau européen. Il n'y a pas grand-chose qui puisse être accompli à l'échelle nationale. Les élections au Parlement européen sont le bon moment, mais les partis politiques vont-ils les saisir ?

Mais nous sommes tous très impliqués, nous pouvons influencer les élections européennes. Nous, les électeurs, pouvons voter pour des partis démocratiques stables et pour les politiques qui peuvent faire avancer l'Europe. Une nouvelle fragmentation du paysage des partis s'y oppose. Ce n'est qu'avec un Parlement européen fort qu'il sera possible de continuer à garantir que la démocratie, l'État de droit et notre mode de vie restent sauvegardés par des institutions stables et efficaces.

Il a été démontré aux États-Unis, mais aussi en Hongrie et en Pologne, que des institutions fortes sont tout à fait capables de protéger la démocratie, l'État de droit et les droits de ses citoyens. Il n'est donc pas du tout surprenant que la déstabilisation des institutions démocratiques soit l'objectif préféré de ses adversaires.

Les dirigeants du Kremlin ne craignent rien de plus que la démocratie et l'État de droit en Ukraine, plus que la puissance militaire. L'invasion russe de l'Ukraine est une guerre en Europe et une guerre contre l'Union européenne; contre les valeurs de l'Europe, contre notre liberté et notre démocratie, contre notre mode de vie. Le Parlement européen devrait continuer à promouvoir l'adhésion de l'Ukraine à l'UE, y compris par des formes d'adhésion autres que l'adhésion à part entière qui a été habituelle jusqu'à présent.

Les autocrates et les dictateurs prospèrent sur la division de la société, sur l'exclusion des « autres », sur la création d'un prétendu sentiment d'unité pour leur propre groupe, pour lequel la politique est alors faite exclusivement, et non pour tout le monde dans la société.

Le Parlement européen est le lien entre les institutions européennes et leurs pays d'origine respectifs. D'autant plus que les élections au Parlement européen se

déroulent selon les réglementations nationales et, à l'exception d'un parti, tous les partis entrent en campagne électorale européenne avec des programmes nationaux.

Le Parlement européen a pour tâche de combler la distance entre les idées nationales et le niveau européen et de montrer que nous sommes tous l'Europe. Le Parlement européen doit être là pour les citoyens et non l'inverse. Cette idée devrait guider ceux qui souhaitent être élus au Parlement européen. Mais l'attention doit également passer du Parlement européen aux parlements et aux partis nationaux. Le principe directeur de la politique nationale doit être la politique européenne, en particulier la politique allemande, doit être la politique européenne et non la politique allemande en Europe.

Les parlementaires doivent être crédibles et veiller à ce que l'Union européenne ne soit pas perçue comme une sorte d'événement parallèle. Malheureusement, il existe un certain nombre de partis nationaux-populistes qui veulent affaiblir, voire abolir, l'Union européenne et ses institutions depuis l'intérieur du Parlement européen. Et nous ne nous rendons compte de ce que signifie la démocratie, de l'Union européenne, que lorsqu'ils ne correspondent plus à nos idées, lorsque la validité évidente d'un ensemble général de règles se modifie progressivement, lorsque le principe inviolable de la séparation des pouvoirs s'affaiblit et que la culture politique se dégrade, comme on peut l'observer non seulement aux États-Unis, mais aussi dans certains États membres.

Le Parlement européen doit se concentrer sur le bien commun de tous et non sur les intérêts individuels de certains groupes ou individus. Le principe directeur du Parlement européen doit être le renforcement de l'Europe et non l'affirmation de certains intérêts nationaux/nationalistes.

L'Europe est plus que la somme de ses États membres. Tous, y compris l'Allemagne, n'ont pas le soutien de l'Union européenne dans le contexte international, n'ont pas d'importance et n'ont pas d'influence. Ce n'est qu'en travaillant ensemble que nous pourrions surmonter les notions de petits États et nous assurer l'influence et le droit d'avoir notre mot à dire dans un environnement international difficile. En fin de compte, ce n'est pas la Chine ou la Russie avec un impérialisme tourné (le nouvel ordre mondial) ou d'autres pays émergents qui peuvent mettre l'Europe en détresse et sur la touche, mais c'est sa propre myopie et sa préoccupation intense d'elle-même, sans orientation stratégique vers l'avenir et ses énormes défis.

La démocratie, l'Union européenne n'est pas l'affaire de tiers, mais nous, les citoyens, y participons et nous devons y travailler dans la mesure du possible. par exemple, dans le mouvement « Pulse of Europe » : donner l'exemple et ouvrir des portes, s'engager en Europe, sécuriser et consolider le projet européen de paix.

Le slogan des élections au Parlement européen reste le même : **quoi que vous choisissiez, choisissez l'Europe.**

L'objectif est de mobiliser le plus grand nombre de personnes possible pour voter en faveur de la sauvegarde d'une Union européenne démocratique, pacificatrice et sociale. Des Européens convaincus comme des moins intéressés par la politique, pour

qui l'importance de l'Union européenne ou même de l'élection ne semble pas si importante.

Les activistes européens de Puls of Europe se préoccupent de sauvegarder notre mode de vivre-ensemble, de l'avenir de l'Europe, c'est-à-dire de la question de savoir dans quel monde nous voudrions vivre en Europe. Puls of Europe défend le vivre ensemble et s'oppose résolument aux tendances destructrices et nationalistes. Tout le monde est le bienvenu chez Puls of Europe, chacun peut apporter une contribution personnelle importante à la protection de l'Europe et de ses valeurs : <https://pulseofeurope.eu/mitmachen>.